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第６回 隠岐の島町庁舎建設検討委員会 討議要旨 

 

標記会議における討議の要旨及び、事務局が提出する資料については以下のとおりである。 

 

１．庁舎視察報告 

高知県梼原町、四万十町、いの町の庁舎を視察した隠岐の島町庁舎建設検討委員会委

員より視察報告及び視察の感想を述べてもらった。主な感想は以下のとおり。 

(1) 駐車場は広い方が良い。 

(2) 広い道路に接していた方が良い。 

(3) 狭い場所に建てると庁舎が制限を受ける。 

 

２．新庁舎建設位置について 

事務局より、第 5 回隠岐の島町庁舎建設検討委員会時に宿題のあった、下記の件につ

いて説明を行った。 

  (1) CTU裏への道路付け替え案 

  建設課をまじえて検討した結果付け替えは困難である。 

  (2) 2箇所の候補地について浸水実績及び想定 

  どちらも敷地は浸水しないが候補地⑧は周辺道路が浸水する 

  (3) 2箇所の候補地について今までの委員会意見のまとめ 

 

以上の資料及び今までの資料をもとに候補地⑧と候補地⑨についてどちらが候補地と

して良いか討議を行った結果、どちらも 100 点ではないが、条件付きで候補地⑨が望ま

しいという意見にまとまった。 

 

３．中間報告書について 

事務局が作成した中間報告書を確認していただき、午後より町長に報告することと

した。 

 

４．今後の予定について 

今後の委員会の開催予定、設計プロポーザルの予定について説明した。 

 

 


